

Philippines : solidarité avec les victimes du super-Typhon

samedi 23 novembre 2013, par [Union syndicale Solidaires](#) (Date de rédaction antérieure : 20 novembre 2012).

Nous relayons l'appel de l'Association Europe Solidaires Sans Frontière.

ESSF a lancé dès le 11 novembre une initiative de solidarité avec les victimes du super-typhon Haiyan aux Philippines.

ESSF collabore pour cette initiative avec deux organisations basées à Mindanao avec lesquelles l'association a déjà travaillé quand de précédents typhons meurtriers avaient frappé le nord de cette île : la Tri-People's Organization Against Disasters Foundation et le Ranaw Disaster Response & Rehabilitation Assistance Center. Ils ont une importante expérience d'intervention en temps de désastres humanitaires avec des moyens très légers, un engagement militant. Ils appartiennent à un réseau national d'ONG et mouvements populaires.

Ils sont en relation avec des organisations dans les régions dévastées, mais les locaux de ces dernières ont généralement été dévastés et les communications sont très aléatoires. Ils ont donc ont envoyé une première équipe pour faire le point. Une seconde suivra bientôt.

Ils ont pour orientation de lier entre eux secours d'urgence, réhabilitation et reconstruction, en suivant les victimes dans la durée. **Ils visent aussi à l'auto-organisation des sinistré-es, pour qu'ils et elles redeviennent acteurs et actrices de leurs destins et puissent défendre leurs droits en situation de grande faiblesse.**

Travaillant avec des Moros (musulmans), des tribus montagnardes et des descendants des migrants philippins chrétiens, ils sont à même de lutter contre les discriminations religieuses ou ethniques aussi bien que sociales.

<http://www.europe-solidaire.org/spip.php?article30296>

P.-S.

* Article parut dans le n°62 du bulletin « Solidaires international » (novembre 2013).

www.solidaires.org